

Se aprobó el Presupuesto Institucional del Gobierno Provincial del Guayas

Unanimidad y apoyo relucieron esta mañana en el auditorio del Gobierno Provincial del Guayas. Alcaldes y representantes de los Gobiernos Parroquiales Rurales de los cantones de la provincia aprobaron por mayoría el presupuesto institucional del Gobierno Provincial del Guayas en segundo debate.

El Prefecto del Guayas, Carlos Luis Morales, agradeció la colaboración de los 26 consejeros que asistieron al compromiso y aseguró que con el presupuesto aprobado iniciarán los trabajos en beneficio de la provincia. “Ustedes son parte del cambio, por lo que estarán informados de cada avance y cada dólar que se invierta en nuestra gestión”.

En anteriores declaraciones, el Prefecto Morales, indicó que han elaborado un Plan Anual de Contratación ajustado con aproximadamente 6 millones, los mismos que serán invertidos en obra pública, desarrollo social y productividad.

El alcalde de Salitre, Ab. Julio Alfaro, manifestó estar de acuerdo con el presupuesto aprobado. “Todos los alcaldes hemos presentado el orden de prioridades en nuestros cantones, en la mayoría de los casos son nuestros caminos vecinales, que en algunos cantones ya están siendo atendidos. Con presupuesto aprobado veremos ejecutadas las obras que nuestro pueblo requiere”.

Por su parte el Prefecto del Guayas indicó que “Gracias a la unanimidad de nuestros consejeros podremos ejecutar los convenios firmados con los Gads cantonales para dotar de materiales y equipamientos los trabajos que tengan programados, además de caminos vecinales y el trabajo de limpieza de canales. Desarrollar, crecer y buscar el Guayas que todos merecemos, esa es nuestra meta y la estamos construyendo con ustedes”.